

Programmes d'été 2022 pour jeunes hommes

Nous présentons ici un aperçu des programmes éducatifs et de formation du caractère proposés aux jeunes hommes à travers le Canada au cours de l'été 2022. L'aumônier de ces activités est un prêtre de l'Opus Dei.

2022-06-10

Les jours d'été offrent une occasion spéciale de fraterniser et de s'amuser

tout en développant de bonnes habitudes et des compétences pratiques, dans une atmosphère ouverte à la fois à la récréation et au service des autres. Dans cet article, nous présentons un aperçu des programmes éducatifs et de formation du caractère proposés aux jeunes hommes à travers le Canada au cours de l'été 2022. L'aumônier de ces activités est un prêtre de l'Opus Dei. Des renseignements plus détaillés sont disponibles sur le site Web de l'Institut Canadien du Leadership des Jeunes.

Séminaire d'été " Big Picture ", Québec, Ottawa, Toronto et Vancouver, juillet et août

Destiné aux élèves entrant au secondaire 3, le séminaire estival Big Picture a pour but de les aider à développer une vision claire de leur avenir, dès maintenant. Grâce à des activités et des conseils, les

participants apprennent à voir leurs années du secondaire comme une occasion de développer les qualités personnelles qui conduisent au bonheur et à la réussite dans la vie.

Projet de bénévolat environnemental à la Sunshine Coast, 25-30 juillet

Ce camp est conçu pour les élèves de secondaire 4, 5, et cégep 1. Les participants travaillent avec le personnel et les bénévoles de la société Ruby Lake Lagoon afin d'améliorer et de préserver le magnifique habitat naturel et la faune de la région Sunshine Coast, en Colombie Britannique. Le travail comprend l'élimination des espèces envahissantes sur terre et dans l'eau, le défrichage et l'entretien de sentiers, la mise en place de bacs à compostage, l'installation d'habitats pour les oiseaux et d'autres espèces

sauvages sur la côte, et bien plus encore.

Projet citoyens, Québec, 12-16 juillet

Celui-ci est un programme destiné aux élèves de secondaire 4, 5, et cégep 1, qui peuvent communiquer en français et qui aimeraient aider des personnes ayant une déficience intellectuelle. Il se déroule dans différents foyers de L'Arche à Québec, où les bénévoles participent à des tâches telles que l'entretien ménager, le jardinage et le nettoyage. Ce projet souligne l'importance d'aider les personnes en difficulté et aide à découvrir la valeur de bien faire toute tâche. Les soirées incluent des visites de sites culturels et historiques de la ville de Québec.

Projet d'aide sociale au Manitoba, du 12 au 20 août

Pour les élèves de secondaire 5 et cégep 1. Les participants à ce projet aident auprès d'une paroisse catholique dans une réserve autochtone sur la rive du lac Winnipeg, au Manitoba. Ils aideront à la réparation et à la construction de l'église et donneront des cours d'anglais, de mathématiques et d'autres matières aux jeunes de la région. Une excursion d'une journée dans les îles du lac Winnipeg fait partie du plan.

Leadership pratique, 8 et 9 juillet

Pour les élèves de secondaire 5 et cégep 1. Dans le cadre d'une expédition de deux jours en canoë-camping dans l'arrière-pays québécois, les participants approfondiront leur compréhension du leadership et réfléchiront à la façon de développer et de pratiquer le leadership dans la vie de tous les jours, que ce soit à la maison, à

l'école, dans la nature ou dans leurs cercles sociaux. Le voyage commence et se termine au Centre Riverview, et inclut le voyage jusqu'au lieu de camping, du canotage en abondance, des discussions sur le leadership, et bien sûr, bien du bon temps entre amis.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/programmes-dete-2022-pour-jeunes-hommes/>
(2026-02-14)